

SUMARIO

Páginas

¿MIDRIÁSICOS O MIÓSICOS EN LA PERFORACIÓN DE LA CÓRNEA?, <i>por el Dr. Manuel Márquez.</i>	3
DOS PROBLEMAS DE ASISTENCIA A LOS HERIDOS EN RETAGUAR- DIA, <i>por el Prof. Dr. Manuel Bastos.</i>	9
EL AUTOLESIONISMO EN LA PRÁC- TICA DE LA GUERRA, <i>por el doc- tor V. Sanchis Olmos.</i>	19
CONFERENCIAS Y RESUMEN DE RE- VISTAS.	27

REVISTA DE SANIDAD DE GUERRA

Los trágicos acontecimientos de nuestra España, víctima de una criminal sublevación fascista, han impuesto una paralización de todas las actividades científicas. Desde el punto de vista de la investigación y publicación médicas, esta paralización puede decirse que ha sido casi absoluta.

Sin embargo, aún de los más crueles acontecimientos, como los que estamos atravesando, se deducen siempre enseñanzas científicas que dan lugar a perfeccionamientos importantes.

La labor de los médicos en la guerra civil española ha sido tan meritoria y abundante, que es preciso recogerla en una revista cuyo carácter exclusivamente profesional la ponga a cubierto de personalismos, recusables en todo tiempo, pero más todavía en los actuales, en los que la única preocupación del médico debe ser conseguir o aumentar su capacitación técnica en beneficio de nuestros heridos y enfermos de campaña. Toda preocupación que no sea ésta, no puede ser tomada en cuenta.

Con la «Revista de Sanidad de Guerra» pretendemos reafirmar este criterio objetivo y científico. En sus páginas no pueden tener cabida más que los asuntos técnicos. Los otros, los tratados tan frecuentemente por plumas que no han suministrado jamás la menor aportación científica, no son interesantes en ningún momento y menos en el presente.

La «Revista de Sanidad de Guerra», abre, pues, ampliamente sus columnas a todos los compañeros médicos que tengan que hacer observaciones o estudios clínicos y de investigación relacionados con la actual campaña.

De antemano agradecemos su colaboración y esperamos que ella sirva para unificar el esfuerzo de todos los médicos que trabajamos por conseguir el máximo beneficio para los combatientes de la causa de la Libertad y de la Justicia.

